

## 紀宝警察署協議会議事録

令和6年度第3回紀宝警察署協議会	
日時 場所	令和7年2月21日（金）午後2時～午後3時40分 紀宝警察署3階会議室
出席者	<p>1 警察署協議会 4名 伊藤俊介委員、奥西誠人委員、岸葉子委員、芝安博委員</p> <p>2 警察署 7名 署長、副署長、生活安全刑事課長、地域交通課長、 会計係長、警務係長、警備係長</p>
傍聴者数	なし
公開・非公開の別	公開
<b>議 事 概 要</b>	
<p>1 署員の懲戒処分に関する説明 紀宝警察署の男性巡查等が恐喝事件を引き起こし、令和7年1月31日付で懲戒処分となった事案について説明した。</p> <p>2 交通安全体験装置の説明 (1) 自転車シミュレーター (2) 飲酒疑似体験ゴーグル</p> <p>3 サイバーセキュリティについて</p> <p>4 警察行政手続に関する窓口受付時間の変更について</p> <p>5 マイナンバーカードと運転免許証の一体化について</p> <p>6 質疑応答 (1) 携帯電話の迷惑メール機能について          &lt;委員&gt; 携帯電話機に、迷惑メールを自動判別し、別のフォルダへ振りわけの機能が備わっているが、どのようなメールが迷惑メールとして判別されるのか。  <b>【生活安全刑事課長】</b> 携帯電話会社が導入しているシステムによるが、メールの内容や形式等で判別しているものと思われる。          なお、手口が巧妙化しており、迷惑メールを判別することが困難な状況にある。迷惑メールとして判別されなければ安全というものではないため、不審なメールが届いた場合は無視していただきたい。また、身近な人や警察に情報共有していただくことで被害防止にもつながるため、御協力をお願いしたい。</p> <p>(2) マイナンバーカードと運転免許証の一体化について          &lt;委員&gt; マイナンバーカードと運転免許証を一体化した場合は、新たにマイナンバーカードが交付されるのか。  <b>【地域交通課長】</b> 新たにマイナンバーカードが交付されるわけではない。現在、交付されているマイナンバーカードにはICチップが組み込まれていることから、そこに運転免許証の情報を記録する仕組みである。</p>	
備 考	報道機関4社4名